



黒潮

〈校訓〉
前進

伊仙町立伊仙中学校

「行事から見たこと」

校長 寿山 敏

5月は、大きな行事がありました。(1年生は集団宿泊学習、2年生は修学旅行、3年生が職場体験学習)

2年生の修学旅行隊を引率しましたが、平和学習や自主研修、陶芸など学校ではできない貴重な体験ができました。また、自主的に食事の配膳や片付けを手伝う生徒や、キャリーバックの荷下ろしや荷物の運搬を手伝う生徒、体調不良の生徒に寄り添ってくれる生徒など、個々の優しさを見ることができました。「いいなあ」と感じました。日常生活で当たり前に行っている優しさを非日常の場面でもさりげなく実行できる。素晴らしいことです。

さて、本校に赴任して2ヶ月が過ぎました。全校朝会で気になることについて話をしました。それは、話を聞くときの『いい姿勢』と『いい顔』についてです。全校で集まったときの様子を見て、「もう少し、しっかりと話を聞いてほしいなあ」と感じていました。話を聞き、自分の行動に生かすと共に、話し手に対して**礼節**を重んじることは、とても大切なことです。そのために必要なのが『いい姿勢』と『いい顔』です。

※『いい姿勢』とは：背筋を伸ばして話している人の方を向く。

※『いい顔』とは：相手の目を見て聞き、共感できる場所はうなずいたりする。
笑顔が大切！

※礼節とは：相手に対する敬意や慎みの心を持ち、状況や相手に応じて、程よい礼儀を示すこと

学校生活での学びは、社会人として必要な要素でもあります。学校は生徒のよりよき成長のために各種指導に取り組んで参りますので、御家庭でも御理解、御協力をお願いいたします。

最後に、6月は地区総体があります。本校からは、野球・サッカー・女子バレー・卓球・剣道・水泳・陸上の競技に参加します。3年生にとっては最後の大会になります。悔いの残らぬよう頑張ってください。皆様の応援をよろしくお願いいたします。

「ファイト・頑張れ・伊仙中学校!!」

避難訓練 (4/30)



PTA総会 (5/2)



生徒総会 (5/8)



高校説明会 (5/28)



6月の行事予定

- 4日(火) 大島地区総体(～14日)
- 5日(水) **ノメディア・ノ部活デー**
- 8日(土) いせんクリエイト(家庭教育学級講話を兼ねる)
- 12日(水) **ノメディア・ノ部活デー**、テスト前部活動休止期間
- 14日(金) 二者相談(～18日)、漢字検定
- 19日(水) **期末テスト(～21日)**、不審者対応訓練
- 23日(日) 徳之島トライアスロン
- 24日(月) 学級弁論大会(～26日)
- 26日(水) **ノメディア・ノ部活デー**
- 27日(木) **第2回PTA運営委員会**
- 30日(日) **PTA親子奉仕作業**



当初6/23に予定されていましたが、トライアスロンと重なっていたため日程を変更しました。

6月のスクールカウンセラー来校日

- 12日(水・終日)持留SC、18日(火・午後)野中SC、26日(水・午後)野中SC

最後の夏! 大島地区総体

競技	日程	会場
軟式野球	4火～6木	名瀬総合運動公園野球場他(奄美市)
バレーボール	4火～6木	伊仙町総合体育館他
剣道	4火	金久中学校体育館(奄美市)
陸上競技	12水	名瀬総合運動公園陸上競技場(奄美市)
サッカー	4火～6木	与論町総合運動場(与論町)
卓球	4火・5水	名瀬総合体育館(奄美市)
水泳	7金	名瀬総合運動公園プール(奄美市)

おめでとう!

- 野球部** 雅旗中学校野球大会(4/26) **優勝**
- バレー部** カコーカップ伊仙町バレーボール大会(5/4) **3位**
徳之島地区卓月バレーボール大会(5/25) **3位**



◆1年生 宿泊学習 (5/21-22)

心配された天気もなんとかもって、すべてのプログラムを実施することができました。自然を満喫した2日間になりました。

21日(火) カヌー体験・追い込み漁・魚さばき体験



22日(水) クラフト体験



◆2年生 修学旅行 (5/21～23)

長崎では平和集会や原爆資料館の見学をとおして平和について深く考えることができました。また、自主研修でも、市電に乗ったり、出島やグラバー園で異国情緒を感じたりと貴重な体験ができました。3日目のグリーンランド(熊本県)まで、心に残る修学旅行となりました。

21日(火) 徳之島→長崎(原爆資料館・平和公園・被曝体験講話)



22日(水) 長崎(自主研修)→佐賀(手びねり体験・宇宙科学館)



23日(木) 熊本(グリーンランド)→徳之島



◆3年生 職場体験学習 (5/21～23)

町内外14の事業所様にお世話になりました。貴重な体験をとおして働くことの意義や将来の生き方について考えることができました。

